

IÑAKI ECHANIZ

Député de la 4e circonscription des Pyrénées-Atlantiques



LETTRÉ D'INFORMATION · BILAN 2022

2023

BONNE ANNÉE · URTE BERRI ON · BONA ANNADA

Le 19 juin dernier, les habitants de la 4ème circonscription des Pyrénées-Atlantiques m'ont élu député. Depuis six mois, j'ai l'honneur et la fierté de représenter notre territoire à l'Assemblée nationale. Notre département dispose d'un tissu économique dynamique et est un lieu riche de talents et d'un patrimoine géographique et culturel extraordinaire faisant du Béarn et du Pays basque des terres uniques et aimées.

Un territoire que nous devons protéger face aux multiples crises qui nous menacent. La crise énergétique, d'abord, qui fait peser sur les foyers et les acteurs économiques un intolérable fardeau. L'inflation, plus largement, qui touche tous les français et qui accroît les inégalités. La crise climatique qui malmène notre environnement et notre agriculture. La méfiance envers nos institutions qui engendre souffrance et incompréhension est aussi un marqueur que nous devons prendre au sérieux. Parlementaires, nous avons un devoir d'exemplarité et de transparence.

La France est aujourd'hui à un tournant de son histoire, il nous faut, plus que jamais, mener un travail collectif à l'Assemblée comme sur le terrain, pour faire avancer notre territoire. Je crois en sa résilience pour répondre aux défis qui nous touchent, en la solidarité de notre peuple pour bâtir un avenir juste et humain, en notre force pour nous adapter et innover face aux grands enjeux de notre siècle. Déterminé et à vos côtés pour regarder devant.

Je vous souhaite toutes et tous une belle année 2023 !

BILAN 6 MOIS DE MANDAT À VOS CÔTÉS

MEMBRE DE LA COMMISSION DES AFFAIRES CULTURELLES, DE L'ÉDUCATION ET DES SPORTS

MEMBRE DU GROUPE DE TRAVAIL DÉSERTS MÉDICAUX

MEMBRE DE LA DÉLÉGATION AUX OUTRE-MER

90 interventions dans l'hémicycle ou en commission dont une QAG sur la crise du logement



20 propositions de loi écrites ou cosignées (financement de l'audiovisuel public, création d'un statut de la fonction publique pour les AESH, inscription de l'IVG dans la Constitution, taxation des superprofits, moratoire sur l'exploitation minière des fonds marins)



57 amendements proposés (fiscalité des logements touristiques, financement ONF, train de nuit, hydroélectricité) et **1572** cosignés



20 alertes au gouvernement sur des sujets locaux (hôpital d'Oloron, grippe aviaire, fermeture des frontières, oubliés du Ségur, frelons asiatiques, crise de l'énergie, passage des examens en euskera...)



60 maires et conseils municipaux rencontrés dans le cadre de ma tournée des communes



Une centaine de déplacements et rendez-vous en circonscription : exploitations agricoles, syndicats, entreprises, associations, particuliers...

PARMI LES 150 DÉPUTÉS LES PLUS ACTIFS

6 MOIS AU SEIN DU GROUPE SOCIALISTES ET APPARENTÉS

Notre action depuis le début de la législature

Juin-Décembre 2022



[LIRE LE BILAN DE NOS 6 MOIS](#)

RETOUR SUR QUELQUES DOMAINES DANS LESQUELS JE ME SUIS INVESTI EN 2022

Logement
Train de nuit

ÉCONOMIE

SANTÉ

Déserts médicaux
Hôpital d'Oloron

Enseignement du basque
Audiovisuel public
Postes d'enseignants
Moyens pour l'école inclusive

CULTURE
ÉDUCATION

AGRICULTURE

Grippe aviaire
Foncier agricole

ONF
Sobriété
solidaire

ENVIRONNEMENT

LES DOSSIERS DE LA RENTRÉE

RÉFORME DES RETRAITES : NOUS N'EN VOULONS PAS !

PROJET DE LOI SUR LES ÉNERGIES RENOUVELABLES



Malgré l'opposition de l'ensemble des organisations syndicales de salariés et d'une majorité de Français, le Gouvernement s'obstine à vouloir reculer l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans. Nous nous opposons à cette réforme brutale et nous nous mobiliserons ! À l'Assemblée nationale évidemment, mais aussi dans la rue derrière les organisations syndicales et dans nos circonscriptions en organisant des réunions publiques. Le Gouvernement doit être mis face à cette responsabilité immense d'abîmer les vies des Françaises et des Français qui galèrent. Premièrement, il s'agit qu'une **mesure injuste** qui pénalisera surtout celles et ceux qui ont commencé à travailler tôt, qui souvent occupent des métiers plus pénibles. Ensuite, c'est une **réforme que rien n'impose et des pistes de financement que le gouvernement s'obstine à écarter existent**. Enfin, les avancées proposées sont insuffisantes et **ne corrigent pas les injustices de notre système**.

Le projet de loi relatif à l'accélération de la production d'énergies renouvelables n'était pas, au moment de sa présentation par le Gouvernement, à la hauteur des enjeux. En commission puis en séance, ce sont **70 amendements** émanant de notre groupe qui ont donné à ce texte une nouvelle portée. Mardi 10 janvier 2023, nous avons donc voté ce texte, devenu aussi le nôtre et dont nous avons contribué à réécrire les grands principes : **planification territorialisée, meilleure régulation et partage de la valeur au profit des territoires**. Nous avons obtenu la création d'un fonds pour tous plutôt qu'un indemnité pour quelques-uns comme le prévoyait initialement le Gouvernement qui aurait pu être plus ambitieux. J'espère que ce texte pourra accompagner, avec l'ambition qu'il mérite, le développement des énergies renouvelables déjà entrepris dans les Pyrénées-Atlantiques.

[LIRE L'ARTICLE](#)

[POUR PLUS D'INFORMATIONS](#)

Jeudi 19 janvier, nous étions nombreuses et nombreux dans les rues partout en France pour s'opposer à cette réforme inepte et injuste. Nous poursuivons la mobilisation et le 31 janvier prochain, nous serons au rendez-vous !



[Pour vous désabonner, cliquez ici.](#)